暦の上ではもう春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。 そんな中でも子ども達はとっても元気! 外あそびで冷たい風が吹いてきても 「わ~」「きゃ~」と風がからだに当たる感触を楽しんでいます。

また、この時期は感染症が流行ってきます。 活動の後、食事の前、排泄の後など保育者と一緒に丁寧に手洗いを行っています。 子ども達も私達大人も体調を崩すことのないよう 手洗いやうがいなど感染症予防の対策をしっかりと行っていきましょう。



《お願い》

■戸外で活動する日もありますので、 **動きやすい防寒着**(フードのないも の、あればフリースのような薄めの ものが動きやすいです)を着用し登 園してください。

■進級に向けて

- 口帽子・制服を着用し、通園リュックを背負って登園してください。
- 口食事やおやつのエプロンをはず していこうと思っています。使用する日もありますので、毎日 確認をしてください。
- ※よだれの多いお子さんは今まで 通り使用する枚数のスタイを持 たせてください。

□2月17日(月)より 15:30から16:00降園のお子様はドライブスルーにて降園します。ダッシュボードに名前カードを置きドライブスルーの列に並んでお待ちください。。

☆子ども達の様子☆

語彙の幅が広がり、ますます上手にお話ができるようになってきました。

あそび方もひとりあそびだったのがお友達との 関わりが見られだし、微笑ましい光景が沢山です。

いろいろなことにゆっくり時間をかけて見守り、「自分で」の気持ちを尊重して挑戦しています。

成長を促すには積み重ねて行うことが大切です。 ご家庭でも進級に向けての取り組みにご協力をお 願いします。



